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Сейчас, когда весь мир борется с коронавирусом, случается встретить и мнение о том,
что в СССР все пили газировку из одного стакана, а эпидемий не было. Это, конечно, не
совсем так. В СССР было всё, в том числе, и эпидемии!

  

Но, как правило, их ликвидировали в самом зародыше, благодаря чётким действиям
властей, неукоснительному соблюдению правил гражданами и самоотверженности
советских врачей. За короткое время советской медицине удалось значительно снизить
уровень заболеваемости инфекционными болезнями в стране и полностью
ликвидировать некоторые из них.

  

Вспышки смертельных болезней не однажды угрожали СССР: чума в 1939 г., черная
оспа в 1959 г., сибирская язва в 1979 г. Но каждый раз власти и медики действовали
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жёстко и решительно, преграждая дорогу заразе.

  

Мы единственная в мире страна, которая с развалом СССР разрушила свою
вирусологическую службу. Чтобы подготовить специалиста по вирусологии, мало
университетского образования. После этого нужно, как минимум, 5–6 лет поработать в
ведущих вирусологических лабораториях. Одна из проблем, которая сегодня возникает,
– это проблема подготовки клинических вирусологов. СПИД – это вирусология, гепатит
– вирусология, ревматические болезни – вирусные, лёгочные заболевания – вирусные.
Но власти ничего не делают, чтобы изменить ситуацию в лучшую сторону.

      

  

В нашей стране еще 30 лет назад была основательная служба пульмонологии. Сегодня
число пульмонологов в России сократилось почти в 10 раз, на 2018 год оставалось 1680
специалистов. Директор ФГБУ «Научно-исследовательский институт пульмонологии»
Александр Аверьянов указал на то, что в течение последних 4-5 лет в стране
происходит уменьшение числа врачей - узких специалистов всех направлений. «В
середине 80-х годов по инициативе академика Евгения Чазова Советский Союз пошёл
по пути специализации врачей и расширения специализированной помощи. Считалось,
что именно узкие специалисты способны лучше помочь больному. И в целом такая
система себя оправдывала, но с точки зрения экономики она невыгодна, и в последние
годы по большинству узких специальностей (кроме онкологии и кардиологии) идет
сокращение числа специалистов. Это решение, прежде всего, субъектов РФ. Узкий
специалист стоит дороже, чем врач первичного звена», - рассказал он.

  

Врачей-инфекционистов было более 11 тысяч. Осталось около шести тысяч. Многих
инфекционистов сократили, профильные больницы закрыли. В первую очередь «ушли»
врачей пожилых, с опытом работы, со знаниями, проверенными на практике. Со времен
СССР в 2,4 раза сократилось число коек инфекционного профиля — со 140 тысяч в
1990 году до 59 тысяч к 2019.

  

В советское время практически каждая больница имела лабораторию клинической
иммунологии. Сейчас этим занимается в основном частная медицина.
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От руководства страны требуется посмотреть вперёд. Нужно закладывать то, что даст
нам возможность действовать на опережение будущих напастей. Многих современных
правителей и олигархов примеры со Сталиным коробят, но ведь это реальная история.
Когда Сталину доложили, что помимо атомных бомб против нас готовится биологическое
оружие, под его патронажем сразу же в Сергиевом Посаде появляется военная
вирусологическая лаборатория. Мгновенный отклик, страна защищена.

  

Что же делает современная власть, чтобы защитить и обезопасить народ в период
разгула коронавирусной инфекции?

  

Открывает границы. Оптимизируя, продолжает уничтожать медицину. Объявляет
локдаун, когда закрываются мелкие предприятия, магазинчики и конторы, обрекая их на
гибель. При этом управленцы не берут на себя финансовую ответственность. И люди,
оставаясь без средств к существованию, разоряются. Безусловно, крупному капиталу
это на руку.

  

Введение карантина в России: самоизоляция, пустые улицы, маски, антисептики и
перчатки не испугали россиян и не способствовали тому, что при появлении вакцины
«Спутник V» народ выстроился в очередь за прививками. И тогда народ стали загонять.

  

Принудительная вакцинация разделила общество на два лагеря. Кого-то вообще
пригрозили уволить, если не привьется.

  

Сегодня людей продолжают активно подводить к обязательной вакцинации. Уже не
пускают не то что в магазины и кафе, даже в МФЦ оформить документы без QR-кода.
При этом президент сообщает, что вакцинация в нашей стране – дело добровольное.
Просто непривитые люди не могут работать и посещать театры, торговые центры и
музеи; они оказываются по ту сторону жизни, становятся низшей кастой,
третьесортными людьми. Как-то очень напоминает времена гетто, с разницей в 80 лет.

  

И с ужасом понимаешь, что современные технологии, перешагнувшие все мыслимые и
немыслимые рубежи, направлены не на сохранение человеческого здоровья и жизней, а
на тотальный контроль и управление всеми и каждым.
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После того, как стало понятным, что следующая ступень – вакцинация и
QR-кодирование детей, народ в России встрепенулся.

  

Люди стали активно высказываться против присвоения номеров и массовой сегрегации
не только в социальных сетях, но и выходить на одиночные и массовые протестные
акции.

  

Мы провели опрос горожан, как они относятся к вакцинации и введению QR-кодов.

  

Из ста опрошенных 57 человек высказались за добровольное вакцинирование, 27
сказали, что прививки нужно делать всем обязательно, еще 11 человек сообщили, что не
будут делать прививки совсем, а 5 респондентов заявили, что им все равно.

  

На второй вопрос, связанный с присвоением QR-кодов, люди реагировали более
эмоционально. 73 человека заявили, что это похоже на создание концлагерей, куда
людей загоняют как скот, 27 человек посчитали подобные действия властей нормой.

  

Мария Л. (67 лет) «В советское время власти действительно заботились о людях. Тогда
и за здоровьем привитых следили и над разработкой вакцины работали целые
предприятия и грамотные специалисты. К тому же со стороны государства всегда была
финансовая поддержка и гарантии. А сегодня что? Обман. Я не верю, что эта власть,
заинтересованная в личной наживе и разрушившая страну, будет о нас заботиться».

  

Сергей М. (37 лет) «Нас всех на работе заставили вакцинироваться. Иначе грозили
увольнением. У меня ипотека и кредит за машину. Двое детей. Пришлось идти.
Несколько коллег после прививки тяжело болели. Да и сами медики сказали, что она не
дает стопроцентной защиты. Осадок неприятный остался. Складывается впечатление,
что массовая вакцинация - массовая афера».

  

Ксения С. (19 лет) «Я сделала прививку. Нормально все прошло. Ну, говорят, что она
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может и не защитить».

  

Ольга К. (49 лет) «Не вакцинировалась. И не буду. Власть, убивающая народ на
протяжении многих лет нечеловеческими законами, вдруг решила позаботиться о
людях? Не смешите. Олигархам не нужны лишние рты. А коды - это для скота. Пусть
«гинцбурги» и «чубайсы» себя ими клеймят, а нас и наших детей оставят в покое.

  

Что ж… Вакцинация продолжается, как и рост числа заболевших. И количество
летальных исходов, увы, не идет на спад. Зато для людей создаются все более тесные
рамки. Если летом нас уверяли, что одной прививки достаточно на год, то теперь
колоться нужно каждые 6 месяцев. Протесты жёстко пресекаются.

  

А глобализаторы открыто предупреждают о новых эпидемиях, например, Билл Гейтс
обещает новую оспу.

  

Так что можно вакцинироваться до бесконечности, но проблему всё же нужно решать в
корне. Бороться за свои права и добиваться, чтобы власть была народной и работала в
интересах всех граждан, а это возможно только при социализме.

  

Ирина Глушкова
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